

# 第2学年 学年通信

夢・見つめよう

山形市立第八中学校 第2学年

01.Sep.2023



暑さと感染症に

注意しましょう



第1回 24名のうち21名が満点でした！

第2回 31名のうち17名が満点でした！

1学期でテキストが終了し、2学期の家庭学習は英単語に取り組んでいます。

- ① 「今日の単語」5個があるプリントを自学ノートに張り、単語1個を5回ずつ練習する。
- ② 5回の練習で覚えられない場合は自学ノートに練習する。
- ③ 次の朝、「昨日の単語」確認プリントに取り組む。
- ④ 木曜日に一週間分の確認テスト（出題10問）を行う。

1日に5個の単語を5日間なので、25個の単語のうちから10個が出題されます。1日に単語5個。どうでしょう？ そんなに難しい数では無いと思っていたのですが。

さて、第2回目の確認テストが昨日行われました。この一週間の取り組みはどうでしたか？ 31人がテストを受けて、17人が満点。この17人はしっかり練習してきたのでしょうか。大変よく頑張りました。これからも続けていきましょう。

残念ながら14人が満点を取れませんでした。45%。およそ半数です。ちょっとしたスペルミスで90点だった人も3名ほどいました。もったいなかったですね。正確に覚えられるよう、甘く見ずにもうひと頑張りしてみましょう。次は100点を取れることを期待しています。

「英語が苦手だなあ」と思っている人にとっては、なかなかやっかいな課題なのかもしれません。ちゃんと練習しましたか？ 「面倒くさいから」とか「なんとかなるだろう」と思っていませんでしたか？ きっとこれまで単語練習を避けてきたのでしょうか。ワークなどで書けなかったからと言って練習するわけでもなかったのでしょうか。これまで全然向き合っただけの人にとっては、覚えるのは大変です。でも！ここがチャンスです。今日からがんばればきっと変わります。語学はていねいに練習をして、使える言葉を増やしていかないとはいけません。面倒くさいようですが、近道はありません。コツコツやるしかありません。続けることが近道なのです。がんばりましょう。

これまで2回のテストの結果を見て、先生方は困惑しています。練習する気がないのに続けていいのか。取り組む生徒と取り組まない生徒の差がどんどん開くだけなのではないかと心配しています。

第1回の出題範囲は1 (one) ~ 10 (ten)、第2回は11 (eleven) ~ 25 (twenty-five) 1年生の内容ですし、キホンのキホン。出だしの数回はほぼ全員が満点を取るだろうと思っていたのです。簡単な単語から始めて、ペースができると難しい単語もできるように…

単語が書けなければ、英語の力は伸びません。苦手な人ほど単語の練習をしません。もう一度自分の学習を見直してみませんか？ ちょっと本気になって続けてみませんか？ がんばりを期待しています。

よろしければ、お家の方も一緒に「今日の単語」を覚えてみませんか？ お子さんと問題を出し合ったり、テストしてみたり。何かきっかけがあるとがんばれる子もいるようですので。

## 連絡

- 夏休み後半から新型コロナウイルスに感染した生徒が増え、先週金曜日は学級閉鎖となってしまいました。大変ご心配をおかけしました。昨日久しぶりに全員が出席し、ようやく2学期がスタートという感じになりました。暑い日が続き、体調が万全ではない生徒も見られますので、ぜひ気をつけて過ごしてください。
- 連日の暑さもあり、連絡の通りスクラム8が10月4日(水)に延期になりました。楽しみにしていたところ大変申し訳ありません。また平日開催となってしまいますが、生徒の健康、安全を考えた上での判断ですので、ご理解くださいますようお願いいたします。  
10月4日(水)は予定どおりの進行を計画しておりますが、競技時間が早まることも考えられますので、その場合はご了承ください。また、当日は平日になりますので給食を摂ってからの下校となります。
- 暑さ対策のため、体育着登校を実施しておりますが、スクラム8の延期に伴い、体育着登校も期間を延長します。体育着(半袖・短パン)または制服での登校になります。寒い場合は制服での登校をお願いします。
- 登下校時に日差しが強い日があります。そのため徒歩で通学の生徒へ登下校時の白帽の着用を推奨しています。
- まだまだ暑い日が続きます。八中では活動前に気温や湿度、WBGTを測定して可・不可を判断しています。水筒、タオルや着替え等の準備をお願いします。
- 夏休みの課題がまだ提出できていない生徒が見られます。
  - ・夏休みのテキスト
  - ・1学期行った「テキスト学習」のテキスト
  - ・夏休みの計画表、日記など、この週末で終わることができるように取り組みましょう。保護者のみなさまにも確認をお願いいたします。
- 通知表をまだもって来ていない生徒がいるようです。今月末には音楽・美術・保健体育・技術家庭の前期成績が配布されます。その準備もありますので、早急に提出をお願いいたします。
- 「お家の人にごちそうしよう」「雑巾づくり」へのご協力ありがとうございました。レポートを見るとどれも気合いが入っており、一生懸命取り組んだことがわかります。また、雑巾も「お母さんと作った」「お姉ちゃんと作った」などお家でのようすを教えてもらいました。いつもは忙しい毎日ですが、長期休みで一緒に取り組んでいただき、とてもありがたく思います。また冬休みにいろいろなお話をしながら取り組んでいただければ幸いです。
- いよいよ市新人大会まで1ヶ月を切りました。大会2週間前の9月11日(月)より延長活動となり、5校時の日は17:30下校、6校時の日は18:30下校となっておりますが、今回は3週間前の9月4日(月)からの1週間は必要に応じて延長できる期間としております。部活動強化の期間とはなりますが、活動の状況等で延長を行う、行わないとなりますので、各部の計画をご覧ください。また、夕暮れが早くなり、下校時はどんどん暗くなっていきます。交通安全に気をつけ、活動終了後は速やかに下校するよう心がけましょう。